

Condamnation de l'Etat belge concernant le manque de solutions d'accueil des personnes handicapées de grande dépendance



29 juillet 2013 - Une vingtaine d'associations représentatives du secteur du handicap en Belgique, dont Vie Féminine fait partie, ont introduit en 2011 une réclamation collective contre l'État belge afin d'obtenir sa condamnation du fait de carences graves dont elles estimaient que l'État se rendait responsable à l'égard des personnes handicapées de grande dépendance. **Le Comité européen des droits sociaux a rendu sa décision qui condamne sévèrement la Belgique.**

[Lien vers le Communiqué de presse de la Ligue des Droits de l'Homme](#)